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令和２年 第２１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和２年１２月１日（火）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

  中央図書館長    丸 山 清 代

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課長      高 宮 明 洋

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第２０回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

       付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）１２月行事予定について

茂呂教育長   １２月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑

があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）令和元年度教育費決算について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）令和元年度決算審査特別委員会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料２に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、６ページの放課後子供教室に係る質疑応答において、２８

       校中３校が休室しているとのことであるが、その理由は。

        ２点目として、同教室を開設していない学校における今後の開設予定は。

生涯学習課長  １点目については、委託先である民間事業者の体制が整わなかったため、

       休室としているものである。

        ２点目については、文部科学省から令和５年度末までに全ての小学校区で

       の実施を示されており、本市においては、今年度新たに１校開設し、残りの

       学校についても、令和３年度から１年あたり５校程度ずつ開設に向けて準備

       を進める予定である。

菅原委員    今後の開設にあたり、民間事業者に委託をするのか。

生涯学習課長  同教室の実施においては、学校と地域が結びつくことを理想としており、

       基本的には、地域の力を借りて実施するものである。しかし、開設に向けて

       地域の体制が整っていない場合は、民間事業者に委託することも想定してい

       る。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）川口市スポーツ推進委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）令和３年度児童生徒派遣事業の中止について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）
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【質疑応答概要】

菅原委員    これらの派遣事業とは別に、来年度における大貫海浜学園や水上少年自然

       の家での校外学習の実施予定は。

学務課長    現在、実施方法も含め実施の可否について、様々な観点から検討中であり、

       検討結果については、後日報告をする。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（６）川口市中学校英語科「５ラウンドシステム」の導入について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    市立中学校に通う生徒は、英検を個人的に受験しているのか。それとも、

       学校単位での受験等を実施しているのか。

指導課長    個人的に通っている塾で受験をする場合等もあるが、中学校で受験者を募

       集し、英検を実施している場合もある。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

なし

７ その他

（１）領家公民館の休館について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）川口の元気第１０回いじめゼロサミットについて

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、いじめ予防授業の講師は誰が務めるのか。

        ２点目として、今回は児童生徒間での協議は実施するのか。

指導課長    １点目については、小学生会場においては本市の指導主事、中学生会場に

       おいては弁護士が務める。
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        ２点目については、いじめ予防授業を実施した後、児童生徒でグループ協

       議を行う。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

８ 閉 会 

茂呂教育長   以上をもって本日の教育委員会定例会を閉会する。（午後２時５分） 


